

仏教婦人会 会員募集

新型コロナウイルス感染症による影響で活動を自粛していましたが、感染対策をとりながら徐々に活動を再開していきます。

明年1月14日(金)には本願寺御正忌報恩講参拝、2月8日(火)には本願寺 ^{さぎのもり} 鷺森別院(和歌山方面)への研修参拝旅行を予定しています。ご門徒に限らず別院とご縁のある方ならどなたでもご参加いただけます。日程など詳細については別院までお問い合わせください。

また、入会についてもご門徒に限らず別院とご縁ある方ならどなたでも可能です。随時受け付けていますのでご連絡ください。楽しく実りある時間を一緒に過ごしてまいりましょう。



本願寺御正忌報恩講参拝(2020年1月)



例会 フラワーアレンジメントづくり(2019年)

◇ ^{れんによ}蓮如上人月忌法要(本願寺第8代蓮如上人のご命日法要)

毎月14日 午後2時 別院中宗堂

◇ ^{じんじょう}晨朝勤行(朝のおつとめ) 毎朝7時 別院本堂 中宗堂

皆様のご参拝をお待ちしています



令和4(2022)年 年回(ご法事)表

明年は、下記の年にご逝去された方の年回(ご法事)をお迎えします。

別院本堂でのおつとめもお受けしています。

1周忌	令和3(2021)年ご逝去	23回忌	平成12(2000)年ご逝去
3回忌	令和2(2020)年ご逝去	25回忌	平成10(1998)年ご逝去
7回忌	平成28(2016)年ご逝去	27回忌	平成8(1996)年ご逝去
13回忌	平成22(2010)年ご逝去	33回忌	平成2(1990)年ご逝去
17回忌	平成18(2006)年ご逝去	50回忌	昭和48(1973)年ご逝去

〈お断り〉掲載している法要行事については、新型コロナウイルス感染症の感染状況によって中止や内容変更となる場合があります。あらかじめご了承ください。

べついん だより 第11号



2021(令和3)年11月発行

京都市山科区東野狐藪町2番地
本願寺山科別院

TEL 075-581-0924 FAX 075-593-8822

～ 境内だより ～



別院を訪れる方々の目的はさまざまです。毎朝、勤行にお参りされる方、境内を散歩される方、ふらりと立ち寄り花々にカメラのレンズを向ける方など…

穏やかな日となったある日は、お弁当を広げてゆっくりと過ごされるご家族の姿がありました。子どもたちは疲れることなく境内を走り回っていました。

それぞれ思いは違っても、山門をくぐっていただくという「ご縁」は、とても嬉しく有り難いことです。

じょうどう え 成道会のご案内

期 日 12月12日(日)

場 所 本堂 境内



成道会は仏教の開祖であるお釈迦様が「さとり」を開かれたことをお祝いする仏事です。お釈迦様は今から約2500年前の12月8日、出家から6年にわたる苦行を経た35歳の時に、さとりを開かれたと伝えられています。

本年は12月12日におつとめして、皆様と楽しくにぎやかに祝いいたします。

どなたでもご自由にお越しください。

【 日程 】

- 9:30 開会式
(おつとめ 献花・献灯)
- 10:00 記念撮影
- 10:20 スクリーン童話
- 11:10 ゲーム
- 11:40 閉会式(お菓子渡し)

〈写真: 昨年の落ち葉集めの様子〉



じょやえ 除夜会（除夜の鐘）のご案内

日時 12月31日(金)

午後11時より除夜会 引き続き 除夜の鐘つき

開門：午後10時30分 閉門：翌日午前1時（予定）

場所 本堂 鐘楼

喜びや悲しみなど、さまざまな事があったこの一年を振り返りながら、ご仏前において感謝の思いと共におつとめいたします。

引き続き、除夜の鐘つきを行い、お越しいただいた皆様全員に一打つさせていただきます。



お申込不要
無 料

がんたんえ 元旦会のご案内

日時 1月1日(土・祝) 午前7時

場所 本堂

新たな年の始まりを、ご参拝の皆様と一緒に感謝の気持ちと共におつとめいたします。



ごしょうきほんおんこう 本願寺御正忌報恩講法要のご案内

本山・本願寺では毎年1月9日から16日まで、宗祖・親鸞聖人（1173年～1263年）のご命日法要である「御正忌報恩講」がおつとめされます。

同法要は本願寺の年中最大行事であり、全国各地から多くのご門徒や僧侶が参拝されます。

日程については本願寺ホームページにてご確認ください。

境内清掃奉仕 ～ いつも ありがとうございます ～

広い別院境内は、日頃からご門徒や講社の皆様によって護持されています。

今年も夏から秋にかけて、有志の方々がたびたび別院へと足を運んでくださり、除草や草木の剪定に汗を流してくださいました。

滋賀県の講社の皆様は、早朝から道具持参で駆けつけていただき、作業が終わった後の境内は見違えるように綺麗になっていました。

「別院さんの護持は大切なつとめです」「損得ではなく奉仕させてもらえるのは有り難いことです」と疲れた様子もなくお話しくださいました。皆様、いつもありがとうございます。



ほうおんこう 報恩講法要をおつとめ



10月13日・14日、宗祖 親鸞聖人のご命日をご縁とする「報恩講法要」をおつとめしました。

昨年と同様、新型コロナウイルス感染症対策として団体参拝や宿泊の受け入れをお断りするなど日程内容を変更しておつとめしました。

例年通りの法要とはなりませんでしたが、別院ご門徒をはじめとして遠くは滋賀県や愛知県・三重県などからもご参拝いただき、聖人のご遺徳をお偲びしました。

ご講師の野瀬善隆師（滋賀県彦根市 清徳寺）には2日間にわたるご法話を通して聖人のご生涯やみ教えをお伝えいただき、ご参拝の皆様は静かに熱心に聴聞されていました。

本年も多くの皆様のおかげで尊いご縁となりました。誠にありがとうございました。



仏具みがき

10月2日、報恩講法要を前にして仏具みがきを行ないました。

毎年、4月と10月の2回、別院ご門徒やボーイスカウト京都第50団の指導者の皆様にお手伝いをいただき、本堂と中宗堂の仏具をみがいています。

今回は滋賀県より講社の皆様もお越しいただき、およそ30名でにぎやかに交流を図りながらの仏具みがきとなりました。

午前9時からおよそ2時間、皆様の心を込めた作業によってどの仏具もとても美しくなりました。

ご協力ありがとうございました。

